

## G2 仮組@八街機材センター

先日東京の八街機材センターにて講習をかねてG2の仮組を行いました。東京技術部社員からは4名が参加し、大阪技術部の高田さんを講師に向かえ丁寧にご指導頂きました。

普段ではなかなか組む事が出来ないため話を聞けるだけではなく実際に教わりながら作業に取り組む事が出来たため非常に実になる講習となり、今後にいかせる仮組になりました。



渡邊綾さん

### -今回仮組に参加した東京技術部 渡邊綾さんに感想をお聞きしました！-

以前まで現場でG2を組む際は大阪技術部の方がわざわざ来て頂き仕込みをしていましたが、これから先は東京からも社員が行きより上手く現場をスムーズに回せたらいいなと思いました。

G2自体はとても部品が少なくてわかりやすく、仕込みやすいためまだ東京からは4人ですが、この先もっと情報共有をしてG2を組める社員が増えれば現場での一人一人の負担が減るのかと感じました。



## ハーネス講習会開催

2019年2月から5m以上の高さでの作業では、フルハーネス型安全帯の着用が義務化されます。5m未満の作業では、これまで通りの胴ベルト型でも問題ありませんが、2022年1月には現行規格品の着用も禁止されます。義務化に伴い、技術部社員を中心にハーネスの講習会を行いました。ハーネスについての座学や実際に身につけてみる等の講習が出来、今後にいかせる有意義な講習会となりました。

## 浦安工場安全対策

浦安工場では在庫用で用意してあるコンパネや材料が倒れて事故が起きないように専用のラックを製作し、催し物ごとに分け縦に収納しています。これにより転倒事故を防ぐだけでなく取り出しやすくなりました。今後も、工場内の危険箇所を減らしていくために対策を行なっていきます。2018年は人身事故等が発生してしまっていたため、2019年は工場内での物損事故、人身事故をゼロになるよう努めていければと思っております。



## ○○ユニフォームの素材が変わります！！○○

ユニフォーム着用を推進し始め約9年が経ち、社員の皆様へ着用のお願いをし、様々なご意見を頂いて参りました。その中で一番声が多かったのが、黒ポロシャツ、黒Tシャツの劣化です。

汗をかいて洗濯を重ねると、色落ちが気になり着用したくななくなるとのことだった為、それを改善すべく、この度ドライメッシュという素材を取り入れてみることになりました。

伸縮性があり、色落ちもあまりなく、通気性、速乾性に優れる素材です。

皆様が安全で働きやすい環境づくりのお役に少しでも立てればと思いますので、今回取り入れたものを実際に着用していただき、ご感想ご要望などをいただけすると幸いです。

尚、白Tシャツは、現状のままが良いというお声が多かった為今回は変更しておりません。

新しいユニフォームの配布は4月下旬予定しております。乞うご期待！！

